

INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

Monedas	Compra	Venta	Variación
DOLAR BNA	\$ 890,50	\$ 930,50	0,11%
DOLAR BLUE	\$ 1.345,00	\$ 1.365,00	0,74%
DOLAR CCL GD30 48HS	\$ 1.347,62	\$ 1.358,47	1,15%
EURO	\$ 975,95	\$ 977,39	0,15%
REAL	\$ 162,85	\$ 163,06	0,13%

TASAS

Tasas	Valor	Variación
PLAZO FIJO	32,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	32,88	-6,57%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	40,00	-4,76%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	42,50	-4,49%

BONOS

Bonos	Valor	Variación
CUPÓN PBI EN DOLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DOLARES (LEY NY)	\$ 2.650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

ACCIONES

Cotización	Valor	Variación
BANCO MACRO	\$ 7.235,00	4,18%
GALICIA	\$ 4.004,00	2,67%
PAMPA ENERGIA	\$ 2.255,90	1,00%
TERNIUM	\$ 1.032,00	1,23%
YPF SOCIEDAD	\$ 26.120,00	-3,29%

INDICES

Indices	Valor	Variación
MERVAL	1.554.315,84	-1,04%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
NASDAQ	17.133,13	-0,23%
FTSE 100	8.209,82	-0,43%
S&P 500 INDEX	5.346,99	-0,11%

COMMODITIES

Materias primas	Valor	Variación
SOJA CHICAGO	u\$s 423,01	-0,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 203,93	-0,85%
PETROLEO WTI	u\$s 81,49	-0,31%
PETROLEO BRENT	u\$s 86,40	0,01%
ORO	u\$s 2.325,30	0,03%

ADRs

	Valor	Variación
YPF SA	u\$s 20,12	-2,90%
GRUPO FINANCIERO GALICIA	u\$s 30,56	-3,41%
BANCO MACRO	u\$s 57,33	-0,98%
BNC BBV ARGN ADR	u\$s 9,25	-2,73%
CENTRAL PUERTO	u\$s 9,07	-4,02%

CRIPTOMONEDAS

Cripto monedas	Valor	Variación
BITCOIN USD	u\$s 60.015,78	-0,16%
ETHEREUM USD	u\$s 3.376,30	-2,01%
RIPPLE USD	u\$s 0,47	-0,87%
BITCOIN CASH USD	u\$s 385,83	-0,65%
LITECOIN USD	u\$s 73,15	-0,07%

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **Desempleo en Chile bajó a 8,3% en el último trimestre.**

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que la tasa de desocupación en Chile durante el trimestre marzo-mayo de 2024 se ubicó en 8,3%. La cifra significó un descenso de 0,2 puntos porcentuales (pp.) en doce meses, debido a que el alza de la fuerza de trabajo (3,1%) fue menor a la presentada por las personas ocupadas (3,3%). En la región Metropolitana, en tanto, la tasa de desocupación en el mismo trimestre alcanzó un 8,6%, con un descenso de 0,6 pp. en doce meses. En el mismo período, en esa zona del país, la estimación del total de la población ocupada creció 3,4%, incidiendo según sector económico por administración pública (23,4%), comercio (3,2%) y enseñanza (6,6%). A nivel nacional, las personas desocupadas aumentaron 0,5%, incidiendo por quienes buscan trabajo por primera vez (18%).

- **Brasil alcanzó nivel récord de exportaciones de servicios al superar los US\$ 45.200 millones en 2023.**

Brasil alcanzó un valor récord en sus exportaciones de servicios en 2023, superando los US\$ 45.200 millones, lo que supone un aumento del 12,2% respecto al año anterior, según el Informe Anual de Comercio Exterior de Servicios 2023, publicado por el Ministerio de Desarrollo, Industria, Comercio y Servicios de Brasil. Uno de los principales aumentos de las exportaciones de servicios se registró en el rubro viajes, que representa el gasto de los viajeros extranjeros en Brasil. En este se dio un crecimiento del 39,5%, alcanzando US\$ 6.900 millones, valor superior al nivel prepandemia. En términos de volumen, otros servicios empresariales, incluidas la arquitectura y la ingeniería, que incluyen una serie de servicios técnicos y científicos, investigación y desarrollo, representaron la mayor proporción del total (43,2%), por un total de US\$ 19.500 millones.

- **México bate récord de exportaciones en mayo con un crecimiento del 5,4%.**

Las exportaciones de productos de México crecieron a una tasa interanual de 5,4% en mayo, a un récord de US\$ 55.670,9 millones, informó el Inegi. En sentido contrario, las importaciones mexicanas totalizaron US\$ 53.679,7 millones, con un crecimiento de 1,4% anual. Para proporcionar contexto: el Fondo Monetario Internacional (FMI) predice que el valor del comercio mundial de productos crecerá 3,3% en 2024. En Estados Unidos, el principal socio comercial de México, se registró una moderación en el ritmo de expansión de la actividad económica en el primer trimestre de 2024, luego del robusto crecimiento observado en los dos trimestres previos. Con los resultados de mayo, México logró un superávit de US\$ 1.991,2 millones en su balanza comercial y, en el acumulado de los cinco primeros meses del año, sus exportaciones crecieron 4,4% y sus importaciones aumentaron 3,4%.

- **El IVA en América Latina: ¿hacia dónde va la tendencia?**

El Impuesto al Valor Agregado (IVA) es crucial en los sistemas tributarios de América Latina, y muchos países están aumentando su tasa o ampliando su alcance. Según Juan Carlos Martínez Lázaro, profesor de economía en IE Business School, esto se debe a su baja susceptibilidad a la evasión fiscal. El promedio global del IVA es del 15%, pero en América Latina baja a 9%, con excepciones como Uruguay y Argentina, que tienen tasas del 22% y 21% respectivamente. Germán Deagosto economista uruguayo señala que, aunque es el impuesto más recaudado, es regresivo, afectando más a personas de bajos ingresos. En Uruguay, hay propuestas de "IVA personalizado" para mitigar el impacto socioeconómico. La evolución del IVA seguirá siendo clave para adaptar las economías a las realidades contemporáneas y buscar un equilibrio entre recaudación y justicia social.

- **El mercado de Ciberseguridad en Latinoamérica alcanzará los USD\$1,708 millones.**

El mercado de servicios de ciberseguridad gerenciada en América Latina alcanzará USD\$1,708 millones en 2024, un crecimiento del 12.8% respecto a 2023, según Marcelo Ruiz director consultor de la agencia Frost & Sullivan. Los proveedores de ciberseguridad están mejorando sus plataformas con IA, Machine Learning y telemetría de terceros, lo que aumentará la adopción de seguridad gestionada y la competencia en la región. En Guatemala, los servicios de ciberseguridad crecieron un 31%, alcanzando USD 39.8 millones. Guatemala enfrenta desafíos significativos en legislación y falta de talento humano capacitado, aunque el sector académico y empresarial está trabajando para cerrar esta brecha. Además, la empresa guatemalteca SISAP se posicionó en el top 15 del Frost Radar 2024

- **Japón emite nuevas advertencias contra fuertes caídas del yen.**

Las autoridades japonesas tomarán las medidas necesarias sobre las monedas, dijo el ministro de Finanzas, Shunichi Suzuki, señalando su disposición a intervenir en el mercado cambiario después de que el yen cayera a un nuevo mínimo de 38 años frente al dólar. El yen se situó en 160.52 por dólar, manteniéndose a una fracción del mínimo de 38 años de 160,88. Las autoridades japonesas enfrentan una presión renovada para combatir las fuertes caídas del yen, que se ha depreciado 12% en lo que va del año frente al dólar, mientras los operadores se concentran en la amplia divergencia de tasas de interés entre Japón y Estados Unidos. La rápida caída del yen por debajo del nivel clave de 160 por dólar incrementa la alarma del mercado sobre la posibilidad de una inminente intervención de compra de yenes.

- **La inflación en EE.UU. se enfría en mayo hasta 2,6%.**

Los precios estadounidenses se mantuvieron sin cambios en mayo, mientras que el gasto de los consumidores aumentó moderadamente, una tendencia que podría acercar a la Reserva Federal a empezar a recortar las tasas de interés este año. En los 12 meses hasta mayo, el índice de precios PCE aumentó un 2,6%. Los economistas encuestados habían previsto que el índice de precios PCE se mantuviera sin cambios en el mes y aumentara un 2,6% interanual. La inflación está retrocediendo tras dispararse en el primer trimestre, ya que las subidas de tasas del banco central estadounidense desde 2022, de 525 puntos básicos, enfrían la demanda interna. No obstante, la inflación sigue por encima del objetivo del 2%.

- **Bank of America prevé que el precio del oro alcance los US\$ 3.000 el próximo año.**

Bank of America (BofA) prevé que la cotización de la onza de oro troy escale hasta los US\$ 3.000 en un plazo de 12 a 18 meses por la confluencia de varios factores, entre los que sobresale la demanda del metal precioso por parte de los bancos centrales. La entidad detalla en un informe que los catalizadores requeridos para cumplir ese pronóstico alcista se hallan en una recuperación de la demanda, el recorte de tipos de interés de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos junto a las compras de los bancos centrales, la entrada de capitales en fondos cotizados (ETF) respaldados por el oro y un mayor volumen de negociación en el mercado de lingotes de Londres. Según los datos del mercado, la onza de oro en lo que va de año, acumula una revalorización de un 13%, si bien el máximo anual se alcanzó el pasado 20 de mayo en los US\$ 2.450.

- **La UE desbloquea 1,400 millones de euros de activos rusos para Ucrania.**

La Unión Europea (UE) acordó empezar a desembolsar una primera parte de fondos por valor de 1,400 millones de euros procedentes de activos congelados rusos para ayudar a armar a Ucrania, sorteando los bloqueos de Hungría. El dinero forma parte de los aproximadamente 3,000 millones de euros anuales en intereses de los fondos inmovilizados del banco central ruso que la UE acordó destinar a Kiev a principios de mayo. Desde entonces, los otros 26 Estados miembros de la UE buscaron una vía legal para desbloquear los fondos sin necesidad de la aprobación de Hungría, el país más amigo de Rusia. Los ministros de Asuntos Exteriores reunidos en Luxemburgo aprobaron el plan para empezar a utilizar los fondos generados por los aproximadamente 200,000 millones de euros congelados en la UE tras la invasión rusa en febrero del 2022.

- **Informe plantea impuesto mínimo global para las grandes fortunas.**

Ante el fracaso de los países ricos en gravar a los multimillonarios, se debe implementar un impuesto mínimo global, sostiene un informe encargado por la presidencia brasileña del Grupo de los 20 (G20), que detalla cómo aplicar esa tasa. La idea de gravar a escala global a las mayores fortunas ya cuenta con el apoyo de Brasil, Francia, España y Sudáfrica en el G20, que reúne a las mayores potencias industrializadas y emergentes. Estados Unidos, en cambio, se declara en contra. “Las mayores fortunas se benefician de un gigantesco privilegio fiscal: pagan mucho menos impuestos que todas las demás categorías sociales”, dijo en una entrevista con AFP el autor del informe, el economista francés Gabriel Zucman.

NOTICIAS NACIONALES

- **Tras las lluvias, se acelera la siembra de trigo.**

Avanza la siembra de trigo: ya se sembró poco más del 80% de las 6,3 millones de hectáreas proyectadas para el presente ciclo agrícola, tras un progreso intersemanal de 15,5 puntos porcentuales. Un informe elaborado por la Bolsa de Cereales de Buenos Aires (BCBA) indica que las labores se concentraron fundamentalmente en el núcleo Sur, el centro-Este de Entre Ríos, el centro-oeste de Buenos Aires, y el norte de La Pampa, con progresos de entre 21 y 29 %, luego de que las precipitaciones de la última semana acondicionaran el suelo para la entrada de las sembradoras. El relevamiento puntualiza que aunque "hay sectores con faltante de humedad superficial, el 72 % del área emergida presenta reservas hídricas entre adecuadas y óptimas para la baja demanda que posee el cultivo en los estadios iniciales".

- **Vaca Muerta: las exportaciones baten récords, con cepo y sin Ley de Bases.**

La canasta de dólares de Vaca Muerta dejó una diferencia a favor récord, entre enero y mayo, ya que por ventas al exterior de petróleo y combustibles en los primeros cinco meses del año se alcanzaron los US\$4.170 millones, que contrastan fuertemente con el descenso del 61,5% interanual en las importaciones. El informe del Banco Central de la República Argentina llamado "Proyecciones de la balanza comercial 2024-2030", no sólo ratificó el potencial energético exportador del país sino que la reducción de US\$ 380 millones en el abastecimiento de gas natural licuado es indicativo de un nuevo punto de equilibrio entre el consumo, la tarifa y la producción nacional. Para este año se proyectan, en concreto US\$ 8.629 millones en el upstream del oil&gas neuquino, la cifra más alta de la historia. De tal modo, las empresas del sector superarían las cifras de inversión de 2023, que ascendieron a US\$8.039 millones, y traspasaron el pico histórico en US\$732,89 millones respecto de la suma prevista originalmente.

- **Afirman que la venta de soja cayó 45% en junio.**

Las ventas de soja cayeron un 45% intermensual en junio a cerca de 3,8 millones de toneladas por el crecimiento de la brecha entre el precio del peso oficial y el informal en el mercado de cambio, dijo el titular de la cámara de exportadores y procesadores de granos CIARA-CEC. "Las ventas (de los agricultores) en junio cayeron sensiblemente en relación con mayo. Estaremos en junio en 3,8 millones (de toneladas) más o menos, casi una caída de 45% con respecto a mayo", dijo Gustavo Idígoras, presidente de CIARA-CEC. "Cuando las brechas entre dólar oficial y dólares financieros hasta el dólar paralelo (informal) empiezan a crecer, decrece y casi paraliza el mercado de comercio de granos en Argentina. Esto es natural", explicó Idígoras. Actualmente existe una diferencia de 45% entre el valor del peso oficial, de 912 pesos por dólar, y el informal, de cerca de 1.320 pesos por dólar, ese mismo "spread" era de entre 15% y 20% en mayo.

- **Recesión: la economía cayó 1,7% anual en abril y se mantuvo en su nivel más bajo desde 2021.**

La economía argentina cayó un 1,7% interanual en abril y también mostró un deterioro respecto de marzo. De este modo, se ubicó en su nivel más bajo desde mediados de 2021, cuando el país atravesaba todavía las dificultades que el Covid-19 traía sobre la actividad. Según datos oficiales publicados este viernes, la industria manufacturera fue el sector que más incidió en la variación general, al sufrir un desplome del 15,7% respecto de abril del año pasado. Detrás le siguieron el comercio y la construcción, con derrumbes del 13,1% y 24,8%, respectivamente. Solo tres sectores mejoraron en términos anuales y contribuyeron a atenuar la caída del Estimador Mensual de Actividad Económica (EMAE) del INDEC. Estos fueron el agro, la minería y la energía, y la pesca.

- **Más signos de recesión: el patentamiento de autos cayó 25,5% en junio.**

De esta forma, el acumulado del primer semestre del año muestra el patentamiento de 182.399 unidades, esto es un 22,6% menos que en el mismo período de 2023, en el que se habían registrado 235.785 vehículos. La Asociación de Concesionarios de Automotores de la República Argentina (ACARA) informó que el número de vehículos patentados durante junio de 2024 ascendió a 29.878 unidades, lo que representa una baja del 25,5% interanual, ya que en junio de 2023 se habían registrado 40.112 unidades. Si la comparación se realiza contra mayo de este año, se observó una baja del 14,1% ya que en el pasado mes se habían registrado 34.797 unidades.

- **De cada \$100 que genera una hectárea agrícola, \$59,90 van al Estado.**

La medición del "Índice FADA" de junio 2024 marca una participación de los impuestos sobre la renta agrícola del 59,9% para el promedio ponderado de los cultivos de soja, maíz, trigo y girasol. Es decir, que de cada \$100 de renta (que es valor de la producción menos los costos) que genera una hectárea agrícola, \$59,9 es lo que representan los distintos impuestos nacionales, provinciales y municipales. De dicho índice, elaborado por la Fundación Agropecuaria para el Desarrollo de Argentina (FADA), se desprende, además, que la participación del Estado en soja es del 65,5%, mientras que en el maíz es del 54,6%, en el trigo es del 49,2%, y en el girasol es del 52,2%.

- **Las exportaciones pyme crecieron los primeros cinco meses del año y alcanzaron los u\$s3.822 millones.**

Las exportaciones de las empresas pymes crecieron 13,3%, alcanzando los u\$s3.822 millones, lo que representa el 11,8% del total exportado por la República Argentina en el período enero–mayo, según reveló la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME). En volumen, las pymes exportaron 3,3 millones de toneladas, 14,7% más que los primeros cinco meses acumulados de 2023. Esta similitud entre el crecimiento en USD y volumen indica un crecimiento real en las exportaciones de las pequeñas y medianas empresas. Con estos valores, exportaron en el primer trimestre a u\$s1.143 la tonelada, en promedio.

NOTICIAS PROVINCIALES.

- **En 2024 se triplicaron los costos de la cosecha de uva.**

El valor de la cosecha representa alrededor del 30% de los costos operativos de la producción vitivinícola. La Asociación de Cooperativas Vitivinícolas Argentinas elabora un informe para analizar la variación interanual del costo de esta actividad. La cosecha manual sigue siendo la más extendida, pero requiere de una gran cantidad de mano de obra. Esta modalidad de recolección tuvo un incremento del 168% para la uva tinta común y del 171% para la varietal en 2024, con respecto a 2023. La suba se explica por los incrementos en el precio de la ficha, que fueron de 150% para la tinta común y de 160% para la varietal, y del combustible, que aumentó un 241% interanual. La cosecha mecánica alcanzó el 23% del total en 2024, con Mendoza y San Juan como las provincias en las que más se utilizó esta modalidad de recolección. El costo en este caso fue similar al del año pasado, pero, por la variación en el tipo de cambio -este método se cotiza en dólares-, se produjo un incremento interanual de 231% para la uva tinta común y de 202% para la varietal.

- **El futuro energético de Mendoza: uno a uno, los proyectos que se ejecutan en la provincia.**

Las inversiones anunciadas por Genneia y el Gobierno Provincial se suman a un plan de trabajo inserto en el compromiso de generar un 20% de la energía que se consume a través de "fuentes limpias". La potencia histórica de Mendoza hasta el año 2015 se midió en 1.400 megavatios y el último gran evento para el sector fue la puesta en funcionamiento del Dique Potrerillos en el año 2001. Con la generación energética que se sumó desde el año 2017 y con la puesta en marcha de los proyectos en desarrollo, se busca alcanzar un total de 2.784 megavatios, el doble de la potencia instalada. En Mendoza se encuentran en construcción en este momento grandes proyectos de energía solar. En total suman 450MW, y existen en total 570 MW con acceso al sistema de transporte vía Mater. La energía producida será inyectada al sistema eléctrico interconectado nacional, aunque a su vez se comercializará con otras empresas en el Mercado a Término de Energías Renovables.

- **Se produjo un repunte en los despachos de vino al mercado interno en mayo.**

En mayo, los despachos totales de vino en el mercado interno mostraron un crecimiento del 6,3%, empujado principalmente por una suba del 11,5% en los vinos tintos, ya que la comercialización de blancos cayó un 5% con respecto al mismo mes de 2023. Y cuando la comparación se realiza con el mes de abril de 2024, el incremento alcanza el 23,8%, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Vitivinicultura. Sin embargo, en el acumulado de los primeros cinco meses del año los valores siguen siendo negativos, ya que se registra una disminución en las ventas del 3,5% en comparación con el mismo periodo del año pasado. Además, se debe considerar que en 2023 los envíos al mercado doméstico cayeron un 6,3% con respecto a 2022.

- **Apicultura: Mendoza exportó 3 millones de dólares en un año y busca crecer mucho más.**

En Mendoza, la actividad apícola continúa su evolución con un crecimiento sostenido de la producción, aunque por debajo de su potencial. Se trata de una actividad que permite la exportación de “material vivo”, así como del producto, y con ello, el ingreso de divisas genuinas, solo en el último año se exportaron desde Mendoza U\$S 2.991.000 al exterior. Según datos recientes de la Dirección de Ganadería, Mendoza cuenta con 525 productores georreferenciados, distribuidos estratégicamente, y una impresionante cantidad de 111.012 colmenas en plena producción. Los principales centros apícolas se concentran en los oasis Sur y Norte, destacándose San Rafael, General Alvear y Lavalle como los puntos de mayor actividad, albergando conjuntamente más de 66 mil colmenas.

- **Mendoza busca nuevas inversiones extranjeras para potenciar la provincia.**

En un contexto de reformas a nivel nacional, la Provincia de Mendoza ha redoblado sus esfuerzos para atraer inversiones extranjeras, consolidando su reputación como un destino seguro y atractivo para el capital internacional. Con una visión clara de promover el desarrollo económico local, el Área de Atracción de Inversiones se ha convertido en un puente entre potenciales inversores y proyectos mendocinos, facilitando la conexión entre ambas partes a través de un banco de proyectos dinámico y de ventanilla permanente. Esta área tiene como objetivo vincular negocios a ejecutarse en la provincia de Mendoza -públicos o privados- a través de un banco de proyectos que conecta a inversores con receptores de capitales para desarrollos mendocinos.

- **Gobierno y bodegas coordinan acciones para darle mayor seguridad al circuito Caminos del Vino.**

Bodegas de Argentina y el Ministerio de Seguridad y Justicia de Mendoza firmaron un convenio marco de cooperación institucional. El objetivo central del documento, que está compuesto por ocho cláusulas, es promover y desarrollar actividades de complementación, cooperación y asistencia recíproca de carácter institucional, comercial, social, cultural y de servicios, especialmente en lo relacionado con las bodegas que incursionan en el rubro turístico.

- **Mendoza será sede del 15º Congreso Internacional del Terroir.**

El prestigioso evento internacional se desarrollará por primera vez en Latinoamérica en noviembre de este año. Reunirá a expertos en terroir, viticultura y enología en una celebración de conocimiento, innovación y excelencia. Este congreso reunirá a investigadores, productores, enólogos y amantes del vino de todo el mundo para compartir avances científicos, discutir desafíos y explorar las últimas tendencias en el estudio del terroir. La SITE ha seleccionado a la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Cuyo, el Instituto de Biología Agrícola de Mendoza (IBAM) y el Catena Institute of Wine como sus referentes locales para garantizar el cumplimiento de los altos estándares que el congreso ha mantenido a lo largo de sus 14 ediciones precedentes.

NOTICIAS LOCALES.

- **Mejoras habitacionales para el departamento.**

El IPV – Instituto Provincial de la Vivienda trabaja en conjunto con el municipio a través de diferentes líneas de Mejoramientos Barriales, Mendoza Construye con el objetivo de brindar soluciones habitacionales a los alvearenses. El IPV realizó la entrega de 13 nuevas viviendas en General Alvear. En ese sentido, el Jefe Comunal anunció que comenzarán con la construcción del barrio “Viñas del Oeste”. Situado en calle Centenario, la obra de este barrio se frenó a inicios del 2024. Las buenas noticias para General Alvear continuaron ya que Molero destacó que “en los últimos días comenzaron las tareas para darle vida al campus universitario de UGACOOP”.

- **Carmensa se ilumina gracias a la tecnología LED.**

En San Pedro del Atuel, se ha llevado a cabo la instalación de luminarias que no sólo han mejorado la iluminación en la zona, sino que también ha producido un ahorro significativo del 63% en el consumo de energía. Estas luminarias fueron ubicadas estratégicamente para completar un circuito que previamente había sido iniciado, pero no finalizado, según explicaron desde la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Comuna. Las mismas se instalaron en las calles principales, incluyendo el recorrido del transporte público, así como los alrededores del predio, destinado a la celebración de la fiesta de San Pedro. La distribución de las luminarias se realizó de forma lineal, abarcando distintas calles para asegurar la culminación exitosa del circuito y garantizar una iluminación homogénea en la zona.

Agenda Semanal

Lunes 01 de julio hasta el viernes 05 de julio

Eventos:

1 y 2 de julio

Seminario de Sostenibilidad HEADCET 2024 (destinado a personal de la UNCUIYO)

Lunes, 1 de Julio, 14:00 a 17 h. Lugar: Cilindro Central CICUNC

Martes, 2 de Julio. 9 a 12:30 h. Lugar: Cilindro SUR CICUNC

Inscripciones: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeL9sgvCG1vipV_W2L3qOnhSD4W5EZ3KwclbvGBCNNxj1jajw/viewform

1 de julio

Precumbre internacional de hábitat de américa latina y el caribe

Hora: 9.30

Lugar: Centro Patrimonial Cristóforo Colombo (Antonio Tomba 246, Godoy Cruz)

3 de julio

Charla: evaluación del programa económico según el FMI

Hora: 18.30

Lugar: CIAT Tunuyán

Info:

[https://www.instagram.com/ciattunuyan/?utm_source=Noticias%20de%20Ecocuyo%20y%20Agenda%20Semanal&utm_campaign=063a852bf6-EMAIL_CAMPAIGN_2024_06_29_12_24&utm_medium=email&utm_term=0_063a852bf6-\[LIST_EMAIL_ID\]](https://www.instagram.com/ciattunuyan/?utm_source=Noticias%20de%20Ecocuyo%20y%20Agenda%20Semanal&utm_campaign=063a852bf6-EMAIL_CAMPAIGN_2024_06_29_12_24&utm_medium=email&utm_term=0_063a852bf6-[LIST_EMAIL_ID])

3 de julio

Curso Módulo Obras Públicas

Modalidad: Virtual

Inscripciones: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLPLf65O2IWQic1LeDBYQWLtaUiqWW4XuS_G_md8qP7qvWg/viewform

3 de julio

Seminario Situación actual y perspectivas en el mercado laboral y la protección social

Lugar: UBA Córdoba, Av. Córdoba 2122, Buenos Aires, Capital Federal

Más información: <https://iiep.economicas.uba.ar/evento/situacion-actual-y-perspectivas-en-el-mercado-laboral-y-la-proteccion-social/>

3 de julio

Retos conceptuales y socioeconómicos de la relación América Latina y el Caribe con China en 2024

Lugar: UBA Córdoba, Av. Córdoba 2122, Buenos Aires, Capital Federal

Más información: <https://iiep.economicas.uba.ar/evento/retos-conceptuales-y-socioeconomicos-de-la-relacion-america-latina-y-el-caribe-con-china-en-2024/>

3 y 4 de julio

Quinta Reunión de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe / Fifth Session of the Regional Conference on Population and Development in Latin America and the Caribbean

Lugar: Cartagena de Indias, Colombia

Inscripciones: <https://eventos.cepal.org/event/149/registrations/>

4 de julio

Webinar "Ciberseguridad en la empresa"

Hora: 11 hs

Formato: virtual

Más info : https://docs.google.com/forms/d/1hcpDETzFgamwhCiNAHCNLPV-otvue-J8t4IbW0-XfiQ/viewform?edit_requested=true

4 de julio

Crowdfunding, invirtiendo en comunidad

Lugar: Sala 1 y 2 del Edificio Alvear, Vista Pueblo (San Martín 6279, Luján de Cuyo)

Inscripciones: <https://www.eventbrite.com.ar/e/crowdfunding-una-nueva-modalidad-de-inversion-tickets-932497092907?aff=oddtcreator>

Futuros Eventos:

10 de julio

SUPERBAHIA 2024

Lugar: Salvador Bahía, Brasil

Inscripciones: <https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwckd5xctYhc3boet6POFdi>

12 de julio

ODONTOTECH 2024

Lugar: Bogotá, Colombia

Inscripciones: <https://www.inversionycomercio.ar/calendario/ferias/aJeUcJE2xgwcrYuZxdBh7XAIYIJzUbb5>

15 de julio

Evento paralelo en el FPAN 2024: Aumentar las capacidades de prospectiva legislativa y gobernanza anticipatoria a través de la creación de una red de Comisiones del Futuro de los parlamentos de América Latina y el Caribe para acelerar la Agenda 2030

Lugar: Santiago de Chile

Inscripciones: <https://eventos.cepal.org/event/156/registrations/473/>

El presente informe es:

- Realizado por: Gómez Roa Mariana, Kryskiv Dalma Melisa, Rodríguez Emanuel.
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

<https://www.diariolasamericas.com/contenidos/economia.html>

<https://mobile.reuters.com/business>

<https://www.eleconomista.es/economia/>

<http://www.aquieuropa.com/noticias/economia>

<https://es.mercopress.com/economia>

<https://es.investing.com/news/>

<https://www.cesla.com/noticias-economia-brasil.php>

<https://www.americaeconomia.com/brasil>

<https://www.eleconomista.com.mx/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<http://vinasfm.com/noticias/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://mendozaeconomico.com.ar>

<https://www.mendoza.gov.ar/prensa/economia/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/